
平成２４年大町市議会１２月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目３名、２日目４名、３日目４名予定） 

順位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目  質 問 要 旨  

１ 

１５番 

政友クラブ代表 

小 林 治 男 

１. 

 

 

市長の政治姿勢について (1) 

(2) 

(3) 

 

(4) 

 

(5) 

(6) 

(7) 

新年度の予算編成について 

行財政改革について 

市民参加と協働で取り組む市政運

営について 

広域一般廃棄物処理施設の候補地

について 

指定管理者制度について 

定住促進と雇用対策について 

住民情報の安全確保について 

２. 

 

 

 

産業・建設行政について 

 

 

(1) 

(2) 

(3) 

(4) 

観光振興と工業振興について 

地域振興対策について 

コンパクトシティについて 

下水道使用料について 

３. 農業行政について (1) 「人・農地プラン」について 

４. 教育行政について (1) 教育を柱としたまちづくりと魅力

ある教育について 

５. 市立大町総合病院につい

て 

(1) 

(2) 

新年度の予算編成について 

小児救急の対応について 

２ 

１１番 

民声クラブ代表 

髙 橋   正 

１. 総選挙について (1) 各党の政権公約等について 

２. 

 

第４次総合計画後期基本

計画について 

(1) 

(2) 

(3) 

(4) 

定住促進について 

雇用の確保と産業おこしについて 

新年度予算編成について 

観光振興について 

３. 松くい虫対策について (1) 現況と今後の取り組みについて 

４. 明日香荘について (1) 株式会社あすかの杜の経営破綻と

その後について 

 

 

 

 

 

 

 



 

３ 

 

９番 

市民クラブ代表 

神 社 正 幸 

１. 

 

森林の再生について 

 

(1) 

 

(2) 

大町市の里山の現状認識と里山再

生について 

バイオマスの推進について 

２. 

 

 

 

 

観光施策について 

 

 

(1) 

(2) 

(3) 

(4) 

(5) 

観光大使制度の取り組みについて 

観光コーディネーターについて 

市の名称について 

市民ギャラリーの充実について 

観光の視点から見た空き家対策に

ついて 

３. 地下水問題について (1) 地下水対策の進捗状況について 

４ 

１４番 

虹と緑の会代表 

八 木   聡 

１. 過疎地における学校の存

続について 

(1) 現状と課題について 

２. 市街地活性化について (1) 

(2) 

塩の道博物館の今後について 

博物館共通パスについて 

３. 放射能対策について (1) 現状と課題について 

５ 

１３番 

大 和 幸 久 

［一問一答］ 

１. 下水道使用料の値上げに

ついて 

(1) 下水道事業経営審議会の審議経過

について 

２. 広域ごみ焼却施設用地に

ついて 

(1) 用地選定の課題について 

６ 

１番 

勝 野 富 男 

［一問一答］ 

１. 臭気問題について (1) 有機農業による循環型社会と住環

境への影響について 

２. 農業振興ビジョンについ

て 

(1) 農業・農村の多面的機能を生かした

元気な農業と農業振興拠点施設づ

くりのビジョンについて 

３. 市立大町総合病院につい

て 

(1) 県立こども病院との連携強化と市

立大町総合病院改革プランについ

て 

７ 

７番 

堀   堅 一 

［一問一答］ 

１. 定住促進対策について (1) 補助金による定住促進対策について 

２. 指定管理者制度について (1) 契約のあり方について 

３. 

 

住宅リフォーム促進事業

について 

(1) 今後の事業展開について 

８ 

３番 

平 林 英 市 

［一問一答］ 

１. 市長の政治姿勢について (1) 

(2) 

(3) 

消費税増税について 

ＴＰＰ問題について 

原発問題について 

２. 防災について (1) ダムの安全性について 

３. 広域ごみ処理施設につい

て 

(1) 候補地選定と住民合意について 

４. あすかの杜問題について (1) 真相解明に向けたこれまでの経過

と市の対応について 



９ 

１０番 

和 田 俊 彦 

［一問一答］ 

１. 指定管理者制度について (1) 運用面の改善について 

２. 生活環境について (1) 

(2) 

(3) 

臭気について 

下水道について 

鳥獣害について 

10 

１８番 

中 牧 盛 登 

［一問一答］ 

１. 観光都市おおまちの取り

組みについて 

(1) 

(2) 

今の観光客のニーズについて 

観光課と観光協会の仕事の分担に

ついて 

11 

４番 

松 島 吉 子 

［一問一答］ 

１. 教育について (1) 

(2) 

八坂小学校への加配教員について 

就学援助の充実について 

２. 環境について (1) 八坂三原地籍へのＳＰＦ豚堆肥舎

建設計画について 

３. 福祉の向上について (1) 

 

(2) 

ＪＲ信濃大町駅のバリアフリー化

について 

足こぎ車いすについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


